

SUD Auto

Peugeot – Citroën AULNAY



COMMUNIQUÉ DU SYNDICAT SUD - PEUGEOT CITROËN D'AULNAY SOUS BOIS

En Réponse à Jean Christophe LAGARDE.

Paris, le 3 janvier 2017

Nous sommes scandalisés par les propos tenus par JC LAGARDE, député-maire de Drancy et président de l'UDI, qui affirme que la fermeture de l'usine PSA d'Aulnay sous bois, était liée en partie à l'omniprésence religieuse et à des exigences religieuses au travail.

Nous tenons à rappeler que l'usine PSA d'Aulnay sous bois employait à l'époque plus de 3600 salariés de 49 nationalités différentes, qui se respectaient et qui travaillaient ensemble de façon harmonieuse. Un bon exemple d'intégration.

Nous n'avons JAMAIS relevé un seul problème lié à la religion des uns et des autres et il y'a jamais eu aucune revendication religieuse.

Il est vrai par contre que les salariés étaient plus SOLIDAIRES, plus COMBATIFS qu'ailleurs et se battaient ensemble pour faire reculer les décisions prises par la Direction de PSA, et obtenir de meilleures conditions de travail et de salaire.

Monsieur JC Lagarde se trompe de combat et son analyse est complètement ridicule. Il fera mieux de construire sa ville au lieu de s'attaquer à de pauvres salariés que PSA a licenciés de façon Abusive.

La cours d'appel de Paris se prononcera bientôt sur le caractère des licenciements orchestrés par PSA.

Pour rappel PSA a été condamné en première instance à de lourdes sanctions financières par le Conseil de Prudhomme de Bobigny.

Pour le syndicat SUD
Mohamed KHENNICHE
Secrétaire Général.